

Bonjour,

Je suis arpenteur-géomètre chez TPSGC à Montréal depuis 2001 et délégué syndical pour le PIPSC depuis 2003.

Par l'entremise de mon rôle de délégué syndical, j'ai pu intervenir dans la mise en œuvre de plusieurs changements importants dans mon milieu de travail et dans différents dossiers d'employés au quotidien afin de trouver les meilleures solutions pour tous.

Ainsi, je suis membre du Comité de Consultation Patronal-Syndical des Biens Immobiliers (CCPS-BI) et du Comité Régional de Consultation Patronal-Syndical (CRCPS) depuis 2004.

De plus, je suis représentant régional du PIPSC chez TPSGC région du Québec depuis 2005 et Délégué Syndical en Chef de l'Exécutif du Groupe NR de 2009 à 2014 et de 2019 à ce jour.

Dans tous les dossiers traités, j'ai cherché à régler les conflits en trouvant des solutions gagnantes en plus de promouvoir un milieu de travail agréable pour le futur.

Luc Thibodeau

Délégué syndical du PIPSC depuis 2003